

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2008

Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández
Prof. Dr. D. Carlos J. Martínez Honduvilla
Profª. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado
Profª. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta
Prof. Dr. D. Luis García Diz
Profª. Dra. Dª. Paloma Cantó Ramos
D. Jesús Bragado Morillo
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández
Profª. Dra. Dª. Emilia Carretero Accame
Profª. Dra. Dª. Gloria Frutos Cabanillas
Profª. Dra. Dª. Adela M. Gutiérrez Bustillo
Prof. Dr. D. Manuel R. Benito de las Heras
Profª. Dra. Dª. Isabel Aranguéz Alonso
Profª. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito
Profª. Dra. Dª. María Molina Martín
Profª. Dra. Dª. Carmen Díez Marqués
Prof. Dr. D. José Antonio Escario García-Trevijano
Prof. Dr. D. Pedro A. Galera Gómez
Profª. Dra. Dª Mercedes Villacampa Sanz
Profª. Dra. Dª. Mª del Carmen Martín Gómez
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán
Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández García de Castro
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza
Profª. Dra. Dª Carmen de la Rosa Jorge
Prof. Dr. D. Daniel Sánchez-Mata
Profª. Dra. Dª. Rafaela Raposo González
Prof. Dr. D. Angel Agis Torres
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz
D. Francisco Prieto Bermejo
D. Atuk Iturregui Pascual
Dª Paula Martínez Mediavilla
D. Carlos Morato Aparicio

En la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª Blanca Feijóo” de la Facultad de Farmacia, siendo las 10:30 horas del día 30 de septiembre de 2008, se reúne la Junta de Facultad, previamente convocada al efecto, presidida por el Ilmo. Sr. Decano de la Facultad de Farmacia y actuando como secretaria la Profª. Dra. Dña. Paloma Cantó Ramos con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad celebrada el día 30 de junio de 2008, y del Acta de la Comisión Permanente del día 25 de septiembre de 2008.
2. Informe del Ilmo. Sr. Decano.
3. Informe de la Comisión de Investigación.
4. Presupuesto ejercicio 2009.
5. Calendario próximas Juntas de Facultad.
6. Asuntos de trámite.
7. Ruegos y preguntas.

Asisten a la misma las personas que se relacionan al margen.

Excusan su asistencia los Profesores Doctores, D. Benito del Castillo García, Dª. Elena de la Cuesta Elósegui, D. Baltasar Ruiz Roso, D. Jose Mª Culebras y Dª Pilar Gómez Bachmann (en su lugar asiste D. Alfonso García Gómez).

Abierta la Sesión por el Ilmo. Sr. Decano, solicita que conste en acta su pesar y el de la Facultad de Farmacia, por él representada, por el fallecimiento del abuelo de nuestro alumno D. Enrique Hours Valdenebro.

En el primer punto del orden del día se aprueba el Acta de Junta de Facultad del día 30 de junio de 2008, y el Acta de la Comisión Permanente del día 25 de septiembre de 2008 con la siguiente corrección: donde dice “dos plazas de Profesor Ayudante presentadas por el Departamento de Química Orgánica y Farmacéutica” debe decir: “una plaza de Profesor Ayudante presentada por el Departamento de Química Orgánica y una plaza de Profesor Ayudante Doctor presentada por el Departamento de Parasitología”. El Sr. Decano informa que en la sesión de la Comisión Permanente, se solicitó por parte de las Profesoras Emilia Carretero y Gloria Frutos la posibilidad de denominar un aula o un edificio con el nombre del Prof. Dr. D. Antonio Doadrio.

El Sr. Decano expone a los miembros de la Junta dos diferentes posibilidades: pasar este tema a una próxima Junta, o bien tratarlo como asunto de trámite en la presente. La Junta de Facultad por unanimidad decide se trate en el punto sexto del orden del día de hoy.

En el **segundo punto del orden del día** el Ilmo. Sr. Decano da la enhorabuena en su nombre y en el de la Facultad a los Profesores Titulares de Escuela Universitaria que han pasado a ser Profesores Titulares de Universidad:

D^a. Isabel Aranguéz
D^a. Carmen Arce
D^a. Paloma Astasio
D^a. Begoña Elorza
D^a. Alicia Gómez Barrio
D^a. Mercedes Martínez

La Profesora Dra. D^a. Isabel Aranguéz interviene al respecto para expresar el reconocimiento y agradecimiento a los que a lo largo de esta etapa han apoyado la labor llevada a cabo por ella, que ha tenido que pasar por dos trámites parlamentarios, pero que ha concluido con el reconocimiento de 11.000 personas en todo el Estado Español. Asimismo indica que está recibiendo muestras de felicitación, incluso de personas que en su día dijeron que estaba acometiendo una labor imposible, lo que demuestra que, cuando alguien defiende con fuerza y con razón temas importantes, se consiguen los objetivos por los que se trabaja.

El Sr. Decano comunica asimismo a todos los presentes que el miércoles día 1 de octubre tendrá lugar la ceremonia de entrega de medallas por el Rector de la Universidad Complutense al Profesor Dr. D. Benito del Castillo por su labor en el Consejo de Gobierno y como Decano de la Facultad durante 20 años. Asimismo se procederá a la entrega de medallas en reconocimiento por su trabajo realizado y años de servicio a los Profesores Doctores:

D. José Ángel Fuentes Cubero
D. Francisco López Belmonte
D^a Rosa M^a Castro Ruiz
D^a Juana González Parra
D^a Ana María Moreno García
D^a Mercedes Rebuelta Lizabe
D. Antonio Martínez Fernández

Y a D. Luis Fernando Quijano, como Personal de Administración y Servicios.

El Sr. Decano comunica que ha sido aprobado por Junta de Gobierno el Reglamento de Departamentos y Centros y que tendrá que ser ratificado por el Claustro.

El Señor Decano informa asimismo que en el día de ayer se solicitó por parte del vicerrectorado de EEES el nombre y email de los directores de departamento que quieran formar parte de la Comisión Técnica de Rama de Conocimiento, con voz pero sin voto. Esta Comisión estará compuesta por:

- Vicerrector/a de Espacio Europeo de Educación Superior, que actuará de presidente.
- Vicerrector/a de Política Académica y Profesorado
- Vicerrector/a de Desarrollo y Calidad de la Docencia
- Vicerrector/a de Doctorado y titulaciones Propias
- Vicerrector/a de Estudiantes
- Decanos y Directores de Centros con titulaciones en la rama.
- Directores de Departamentos de la rama miembros de Consejo de Gobierno
- Representantes de Profesores de la rama miembros de Consejo de Gobierno
- 2 estudiantes

Las sesiones de la Comisión Técnica estarán abiertas a la participación de cualquier Director de Departamento de la rama de conocimiento, persona en la que delegue o profesores expertos en el tema, con voz pero sin voto. El Sr. Decano solicita al respecto, se envíe el email y los datos de las personas que quieran participar indicando a qué rama desearían incorporarse.

El Señor Decano pone en conocimiento de todos los presentes que se han recibido las tasas de abandono, fracaso y éxito. Acaban sus estudios aproximadamente un 35 %, la tasa de abandono es del 12,5 %. Dada la importancia del tema, se tratará el tema de asistencias a clase en una Junta de Facultad específica.

Con respecto a la Comisión Plan de Estudios, el Sr. Decano informa a los presentes que esta Comisión está trabajando dos días a la semana para que se pueda concluir el esqueleto del Plan, como se nos pide por parte de vicerrectorado, antes de finales de octubre.

En cuanto a las obras del Aparcamiento externo de la Puerta Principal, el Rectorado nos ha concedido el permiso, con lo que se dispondrá en principio de unas 75 plazas, de ellas 60-65 para profesorado y el resto para los alumnos que colaboren más con la Facultad, es decir los miembros de Junta. El sistema de control podría ser pilonas automáticas. También habrá reserva para carga y descarga y para minusválidos. Además, el aparcamiento subterráneo se abrirá probablemente a finales de Enero o en Febrero.

En el tercer punto del orden del día: Informe de la Comisión de Investigación, la Profª Dña. Paloma Cantó, en nombre de la Vicedecana de investigación, Profª. De la Cuesta Elósegui, informa que la Comisión de Investigación, en su reunión de 22 de septiembre de 2008, tomó unánimemente el acuerdo de designar el orden de solicitudes, de acuerdo con el baremo y recomendaciones de anteriores reuniones, de Bolsas de Viaje Complutense (2ª Convocatoria 2008), Modalidad A y Modalidad B.

En el cuarto punto del orden del día: Presupuesto ejercicio 2009, el Prof. Martínez-Honduvilla informa que el pasado 11 de septiembre se recibió un escrito de la Vicerrectora comunicando que es necesario que se le comunique cuando han sido aprobados, por Junta de Facultad, los presupuestos para el 2009. Una vez recibido el escrito se cargarán para su gestión en el programa Génesis.

En el quinto punto del orden del día: Calendario Juntas de Facultad, el Sr. Decano comunica la propuesta de calendario de Junta de Facultad:

Lunes 3 de noviembre de 2008: 16,30 horas.
Miércoles 17 de diciembre de 2008: 12,30.
Jueves 5 de febrero de 2009: 16,30.
Viernes 20 de marzo de 2009: 12,30.
Martes 5 de mayo de 2009: 16,30.
Lunes 15 de junio de 2009: 12,30.
Jueves 23 de julio de 2009: 12,30.

La Junta de Facultad aprueba este calendario.

En el sexto punto del orden del día: Asuntos de trámite, el Sr. Decano retoma la propuesta de las Profesoras Emilia Carretero y Gloria Frutos, sobre la dedicación de un aula o un edificio a la memoria del Profesor D. Antonio Doadrio. La Junta de Facultad acuerda unánimemente asignar el nombre de D. Antonio Doadrio al edificio clásico de la Facultad. En este sentido, el Prof. Jesús Román manifiesta su satisfacción y alegría, ya que se trata de su Maestro. Asimismo el Prof. Lozano Fernández recuerda a los presentes que el próximo 16 de octubre se celebrará un homenaje en la Real Academia Nacional de Farmacia al Prof. Dr. D. Antonio Doadrio.

En el mismo punto del orden del día, el Sr. Decano comunica a los presentes la solicitud de D^a Ángela Gómez Alférez para que se le reconozcan 2 créditos (avalados por su Departamento) por su labor como secretaria de la Escuela de Análisis. La Junta de Facultad aprueba esta solicitud.

En el séptimo punto del orden del día: Ruegos y preguntas, la Profesora Isabel Aranguez ruega el Sr. Gerente que envíe “recomendaciones” de actuación en caso de quedar algún profesor o becario encerrado en la Facultad. Tanto D. Jesús Bragado como la profesora Gloria Frutos indican que el n° 1200 está anunciado en todos los Departamentos. El Sr. Gerente aclara asimismo algunos temas referentes al aparcamiento.

La Profesora Dra. D^a. Margarita Fernández pregunta por las actualizaciones de los antivirus en las aulas. El Sr. Decano responde que se revisa semanalmente desde la Facultad, pero que recomienda se protejan los “pendrive”.

El Profesor Bolás hace varias sugerencias en cuanto a la mejora del diseño previo del Animalario, como por ejemplo ampliar el área de lavado. Estos temas los tratará el próximo viernes en la reunión con el arquitecto.

Se tratan asimismo otros temas relativos al parking nuevo de la Universidad, por ejemplo el alumno D. Enrique Hours pregunta si será gratuito, a lo que el Sr. Decano responde que supone que no, aunque ese tema depende de la Universidad, no de la Facultad.

La Profesora Frutos pregunta sobre el tema “asistencia obligatoria de los alumnos en clase”, se debate este tema entre varios de los presentes, como el Profesor Lozano Fernández, el Profesor Benito de las Heras y el Profesor Escario, se decide trasladar estos temas a una próxima Junta monográfica.

La Prof^a. Dr^a. D^a. Carmen Martín pregunta por el estado de las pizarras en las aulas grandes del edificio antiguo. La Prof^a. Dr^a. D^a. Begoña Elorza responde que únicamente no funciona el mecanismo de subida de la pizarra del Aula Rivas, ya que está rota la cadena y tiene difícil arreglo, el Sr. Gerente añade que es porque la reparación tendría un precio exagerado, del que no se dispone.

El Prof. Dr. D. Francisco Bolás ruega que se informe sobre las convocatorias de plazas, ya que cuando se publican, con tan poco margen de tiempo llega tarde la información a los interesados. El Prof. Dr. D. Rafael Lozano responde que comentará el tema con la Profesora de la Cuesta para que ésta se ponga de acuerdo con la sección de Personal y que se pueda comunicar a los departamentos lo más rápidamente posible.

Otro tema tratado fue el de la seguridad de los laboratorios ubicados en el nuevo edificio, planteado por el Profesor Galera. El Sr. Decano responde que se han resuelto muchos problemas del edificio nuevo y que los temas que quedan por resolver se están asumiendo poco a poco por la Facultad, con los medios de que se dispone.

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo las 12:00 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de la cual como Secretaria, doy fe.

En Madrid a 30 de septiembre de 2008
LA SECRETARIA DE LA FACULTAD

Fdo.: Paloma Cantó Ramos